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综合/公告

锡江海峡海洋产业中心和留德校友会

【本报讯】2021 年 12 月
8 日（星 期 三）印 尼 锡 江
海 峡 海 洋 产 业 中 心
（MSMC）和锡江留德校友
会（PAJ）致力于关注南苏
拉 威 西 和 印 尼 东 部 的 发
展。

这是向来自德国和其
他 西 方 国 家 的 投 资 者 宣
传 南 苏 拉 威 西 岛 和 印 尼
东部的发展。

MSMC 主 席 陈 志 琨 博
士 说 ，“ 锡 江 和 南 苏 拉 威
西 的 留 德 校 友 会（PAJ），
在 锡 江 的 成 员 相 当 多 。
有 些 成 员 在 锡 江 是 成 功

商 界 人 士 等 及 多 所 大 学
担任讲师。”

“MSMC 与 锡 江 留 德
校友会，将继续向德国或
其 他 西 方 国 家 的 投 资 者
介 绍 苏 拉 威 西 岛 和 印 度
尼 西 亚 。 锡 江 留 德 校 友
会 的 存 在 非 常 具 有 战 略
意义，他们在德国、荷兰、
比 利 时 和 其 他 国 家 都 有
网络。”

陈 志 琨 博 士 说 ，
“MSMC 和 锡 江 PAJ 也 关
注 教 育 和 社 会 部 门 。 促
进奖学金计划，关注有所
需要的人。”

锡 江 留 德 校 友 会
（PAJ） 主 席 查 尔 斯
（Charles Surjandi）表示，他
们 的 议 程 之 一 是 将 赴 德

留 学 的 奖 学 金 计 划 社 会
化，面向锡江或苏拉威西
各教育机构的学生。

查尔斯透露，印尼有

一个名为 Deutscher Akade-
mi scher Austau schdienst
（DAAD）或德国学术交流
服务的组织，几十年来一
直 支 持 德 国 和 印 尼 的 学
术交流，提供长期奖学金
和短期研究资助，支持职
位 访 问 教 授 并 帮 助 建 立
大学合作。

查 尔 斯 说 ，“ 在 印 尼
的 各 大 城 市 都 有 德 国 校
友 。 我 们 总 是 将 DAAD
计 划 社 会 化 到 我 们 所 在
的 教 育 机 构 。 许 多 来 自
德 国 或 其 他 国 家 的 德 国
校 友 目 前 都 在 锡 江 。 因

此，我们继续将与印尼和
德 国 之 间 的 教 育 合 作 相
关 的 各 种 项 目 进 行 社 会
化。”

他指出，对于与印尼
锡 江 海 峡 海 洋 产 业 中 心
和 锡 江 留 德 校 友 会 的 合
作，他承认这是非常具有
战 略 意 义 的 。“ 有 很 多 事
情可以合作，一切都是为
了锡江和苏拉威西，当然
还 有 印 度 尼 西 亚 的 利 益
和进步。可能在教育界、
商 业 和 投 资 界 等 等 进 行
合作。”
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关注南苏拉威西和印尼东部发展

Hans Bauma、Kasandra Bauman、Scroe、陈志琨、
查尔斯合影

【本 报 讯】2021 年 12
月 8 日 至 12 日 ，五 菱
（Wuling ）汽 车 再 次 参 加
了 GAIKINDO 在 泗 水
Grand City Convex F1 举 行
的 印 尼 国 际 车 展（GI-
IAS）。

五 菱 带 来 了 主 题 为
“Innovation with Indonesia”
引入车辆平台，介绍予泗
水 市 民 民 众 的 全 球 小 型
电 动 车（GSEV）。 之 前 曾
在 雅 加 达 GIIAS 2021 和
IEMS 2021 上也展示过。

此 外 ，五 菱 还 为 泗 水
GIIAS2021 的 参 观 者 提 供
了 各 种 年 终 促 销 和 完 整
的产品线。

五菱汽车品牌与营销
总 监 Michael Budihardja

说 ，“ 在 今 年 的 GIIAS 泗
水活动中，我们专门介绍

了五菱的电动汽车平台，
即 全 球 小 型 电 动 汽 车
（GSEV） ) 在 泗 水（英 雄
城）作为五菱准备进入印
尼 电 气 化 时 代 的 一 种 形
式。此外，我们还将在展
会 期 间 推 出 五 菱 各 种 有
趣 的 年 终 促 销 来 欢 迎 每
一位参观者。”

除了向泗水市民介绍
GSEV 平 台 外 ，五 菱 还 在
泗水 GIIAS 期间展示了其
优越的产品线。像 Almaz
RS、智能数字汽车和 Cor-
tez CT 'The New Advanced
MPV'。 并 为 有 兴 趣 的 游
客提供试驾。
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展示小型电动和进行各种促销活动

五菱领导在车展启动五菱全球迷你型电动车仪式

【本报讯】第一机场
管 理 公 司（Angkasa Pura
I）正 进 行 债 务 重 组 ，因
为必须承担高达 35 万亿
盾的高债务负担。甚至
考 虑 裁 员 解 困 ，包 括 不
再 延 长 外 包 员 工 的 合
同。

Angkasa Pura I 公司的
官 方 声 明 申 明 ，重 组 计
划 包 括 回 收 资 产 、加 强
收 集 应 收 账 款 、申 报 税
收归还、运营效率、简化
组 织 、延 迟 投 资 以 及 鼓
励子公司获得新的收入
来源等。

预 计 从 重 组 结 果 来
看 ，将 获 得 额 外 资 金 达
到 3.8 万亿盾，效率价值
为 7040 亿 盾 ，筹 款 额 为
3.5 万亿盾。

不久前 Angkasa Pura I
公 司 机 场 总 经 理 法 米
（Faik Fahmi）表 示 ，我 们
乐 观 地 认 为 ，重 组 将 加
强 公 司 未 来 的 财 务 状
况。

12 月 7 日（星期二），
国企部长特别专员艾尔
雅（Arya Sinulingga）表示，
该 国 企 在 重 组 工 作 中 ，
不仅是为了扭转公司的
债 务 偿 还 义 务 ，而 且 还
进行了公司增长的缩小
规 模 。 Angkasa Pura I 公
司还提高了劳动力的效
率。但不是裁员。他们
只将员工从 9000 人减少
到 7000 人 ；从 减 少 的
2000 人 中 ，外 包 员 工 则
是已经过期了。

（亮剑）

第一机场管理公司债台高筑
正在进行债务重组 员工已减少为七千人


